

UNE MAISON DE SANTE PLURIDISCIPLINAIRE A CLICHY-SOUS-BOIS

Le 31 Mai dernier, a eu lieu la première réunion du Comité de pilotage pour la création d'une Maison de Santé Pluridisciplinaire (MSP) à Clichy-sous-Bois.

Cette commune, faisant partie des cinq communes de notre département les moins pourvues en professionnels de santé, cherche des solutions visant à maintenir sur son territoire les praticiens y exerçant déjà, et à y attirer de nouveaux.

Le projet est déjà bien avancé et différentes étapes ont eu lieu :

3 Juin 2010 : présentation en présence du Maire, du projet aux professionnels de Clichy-sous-Bois et du diagnostic « offre de soins » réalisé en 2009.

1^{er} trimestre 2011 : rencontres individuelles avec les professionnels de santé : 8 généralistes, un dermatologue, deux infirmières, un chirurgien dentiste.

Recherche d'implantation de la MSP avec le service urbanisme de la Ville.

26 Mai 2011 : nouvelle rencontre avec les Praticiens de la commune.

31 Mai 2011 : Réunion du comité de pilotage chargé de mener à bien ce projet, comprenant, entre autres, les Ordres départementaux des Médecins et des Masseurs-Kinésithérapeutes.

Nous suivrons bien entendu l'avancée de cette implantation.

Si vous êtes intéressé, vous pouvez contacter pour plus de renseignements, Madame Nathalie NOEL du RIR IDF (Regroupement, Implantation, Redéploiement Ile de France) au 01 46 55 56 41.